



Le communiqué du Petit Prince

Centre de services scolaire des Draveurs
44, rue de Juan-Les-Pins, Gatineau J8T 6H2
petitprince@cssd.gouv.qc.ca

Le jeudi 5 octobre 2023
Communiqué no 2

Bonjour chers parents,

L'automne est déjà à nos portes. Nous voulons vous remercier pour votre collaboration, votre support.

Nous vous souhaitons un bel automne.



Effets scolaires - facture

Certains parents n'ont pas encore acquitté la facture pour les frais scolaires. Vous devez la récupérer sur Mozaik portail parents. Vous avez jusqu'au 16 octobre pour payer la facture. Après cette date, le tout sera acheminé au CSSD pour recouvrement.

Température

La température fluctue. SVP assurez-vous que votre enfant porte les bons vêtements.

Promesse des brigadiers

Les brigadiers ont fait leur promesse le 13 septembre. Nous sommes très fiers d'eux. Ils passent beaucoup de temps, à faire des heures de bénévolat, pour assurer la sécurité de nos élèves. Veuillez svp, prendre quelques minutes pour discuter du rôle important de la brigade scolaire, de bien les écouter et de les respecter.

Les marcheurs doivent utiliser les corridors scolaires, ils sont sécuritaires.



Service de garde le 6 octobre 2023

Ce sera une journée dans mon quartier. Les enfants vivront des activités tout au long de la journée.



Décès

L'équipe-école du Petit Prince a le regret de vous annoncer le décès de Thalee Hubert, 19 ans, décédée le 26 septembre suite à un accident cérébral. Elle était employée au service de garde de l'école Le Petit Prince. Elle est la fille de Marc Hubert, TES au Petit Prince. Une cérémonie aura lieu samedi le 14 octobre de 13 h à 15 h au Centre Meredith de Chelsea. Nous sommes de tout cœur avec la famille.

Service de garde

Quand vous venez chercher votre enfant, vous devez vous présenter à l'accueil et non à la porte de classe de votre enfant. Le service de garde doit savoir quand votre enfant quitte.

Personnel demandé

Si vous avez des disponibilités matin, midi ou soir, nous sommes à la recherche de personnel pour le service de garde. Communiquer avec Mme Nicole Chartrand à : njchartrand@cssd.gouv.qc.ca

Chiens sur la cour d'école

Nous avons des élèves qui ont peur des chiens. Nous vous demandons, dans la mesure du possible, de rester sur le trottoir et que vos chiens soient en laisse. Nous vous remercions de votre collaboration.



Transport scolaire

Pour les parents qui veulent être informés rapidement lorsqu'il y aura un retard significatif dans le transport scolaire, vous pouvez par texto, être avisés.

Semaine de l'école publique.

C'est la semaine de l'école publique du 2 au 8 octobre 2023. Le porte-parole est M. Simon Boulerice, sous le thème, « Notre école publique, on l'aime. »

Bonne semaine à tous les acteurs impliqués dans notre école.

Cours de musique



Nous avons célébré notre culture en chantant tous en chœur. Le 3 octobre dernier, nous avons eu une superbe prestation par nos élèves, les élèves ont chanté. Le tout fut orchestré par Mme Leblond, enseignante en musique. Merci, Mme Leblond pour votre excellent travail. Merci à nos élèves pour leur belle participation.

Semaine du 16 octobre 2023.

La semaine du 16 octobre est la semaine des directions d'établissement.

Congé de l'Action de grâce

Veuillez prendre note que le 9 octobre sera une journée de congé pour les élèves et le personnel.

Conseil d'établissement

Il y aura un conseil d'établissement le 17 octobre à 18 h 30.

Portail parents

Nous remercions les parents qui utilisent le portail parents Mozaïk afin de motiver l'absence de leurs enfants. Nous invitons les autres parents à faire la même chose. Il nous est très facilitant quand vous motivez l'absence de votre enfant. De plus, c'est pour la sécurité de nos élèves.

RAPPEL ALLERGIES

Tel que mentionné dans le Guide aux parents, il est interdit aux élèves d'apporter des arachides, des noix, des amandes, des tablettes de chocolat, des kiwis et des fruits de mer à l'école ainsi **que le poisson**. Aucun enfant ne peut partager ou échanger de la nourriture avec un autre enfant. C'est une question de vie ou de mort pour certains des élèves qui souffrent d'allergies.

De plus, nous demandons aux parents de discuter avec leurs enfants afin de les sensibiliser à ne pas offrir de la nourriture et des friandises à leurs pairs et de ne pas en accepter des autres, et cela en aucun temps. Les enfants doivent développer ces réflexes.

Il faut les informer, les sensibiliser, les éduquer. Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

Communication

Lorsque vous répondez à un courriel ou que vous laissez un message à l'école ou au service de garde, il est nécessaire que vous donniez le prénom ainsi que le nom de famille de votre enfant. Plus nous aurons d'informations, plus nous pourrons répondre avec efficacité et rapidité.

Pratique des mesures d'urgence

Durant l'année scolaire, il y aura différents exercices concernant des mesures en cas d'urgence. Vous comprendrez qu'il nous est impossible de vous mentionner les dates à l'avance puisque cela modifierait le scénario de réponses du personnel et des élèves.

Nous avons fait une pratique de feu et une pratique de code blanc et elles se sont bien déroulées.



Première communication

Vous recevrez la 1re communication le 13 octobre 2023. Elle sera disponible sur le Portail Mozaïk. D'autres informations suivront en novembre concernant le bulletin et la rencontre de parents.

Débarcadère

Nous vous demandons votre collaboration pour ne pas bloquer le débarcadère lorsque vous venez conduire ou chercher votre enfant.

Départ des élèves

Lorsque vous devez venir chercher vos enfants lors des périodes-écoles, il est préférable de venir les chercher avant ou après les récréations, car c'est plus difficile de les rejoindre lorsqu'ils sont à l'extérieur.

Rappel prudence sur la rue de Juan-les-Pins et dans le stationnement de l'école

Nous vous demandons votre collaboration afin d'assurer une meilleure sécurité aux abords de l'école. Il y a beaucoup de circulation aux heures d'entrées et sorties des élèves. Soyez très vigilants et respectez les règles de sécurité routière.

Les enfants ne doivent pas marcher dans le stationnement. On doit utiliser le trottoir pour se diriger dans la cour d'école.

RAPPEL RAPPEL

Le stationnement pour personne à mobilité réduite est réservé aux personnes qui ont des vignettes.

Le débarcadère est réservé exclusivement aux services de transport autorisés.

HALLOWEEN

Les enfants pourront se costumer. Il est demandé de ne pas avoir de costume qui incite à la violence. Chaque enseignant soulignera à sa façon la fête de l'Halloween.

Il est interdit d'apporter, de partager des friandises pour la fête de l'Halloween, car nous avons des élèves qui ont des allergies sévères.



Dates importantes

| | |
|-----------------------------|-----------------|
| Semaine de l'École publique | 2 octobre 2023 |
| Congé Action de grâce | 9 octobre 2023 |
| Halloween | 31 octobre 2023 |

« Prenons le temps de nous arrêter, car le temps lui, ne s'arrête pas »

Nathalie Barbe
Directrice

Manon Goudreau
Directrice adjointe

